

*In memoriam* del Dr. Franco Sánchez Franco

Hoy nos ha dejado el Dr. Franco Sánchez Franco (Pachi). Con su muerte perdemos a uno de los mayores referentes de la Endocrinología española. Aunque con la enorme tristeza del adiós, nos queda el recuerdo de su infatigable labor en el desarrollo de nuestra especialidad y una profunda huella en la formación de muchos de nosotros.

En su haber organizativo nos queda su paso como Secretario y Presidente de la SEEN, su participación en la Comisión Nacional de la Especialidad y el liderazgo de grupos de trabajo de la SEEN, como el de Cáncer de Tiroides.

De su labor docente dan fe las veintitrés tesis doctorales dirigidas, así como su ingente participación en Reuniones y Congresos, así como su reconocida contribución a la formación de sucesivas promociones de residentes de la especialidad.

El Dr. Sánchez Franco tuvo también una contribución destacada al desarrollo científico de la especialidad, fundamentalmente de la Neuroendocrinología y Tiroides, siempre en estrecha colaboración con la Dra. Lucinda Cacicedo. Sus innumerables publicaciones, tanto en el ámbito internacional como nacional, testimonian esta contribución.

Fue Pachi un verdadero entusiasta de la Endocrinología y Nutrición. Hasta el último momento mantuvo una admirable pasión por el estudio, buscando con ahínco insuperable la información científica de máxima calidad y actualidad para ofrecerla a sus pacientes y transmitirla a los demás.

Tenía Pachi una intensa personalidad que hacía que no pasase desapercibido. A veces algo irritante y provocadora, pero en el fondo, entrañable y exenta de toda maldad.

Por todo ello, te despedimos PACHI con eterna gratitud y admiración. Has dejado el listón muy alto. Misión cumplida. Descansa en paz compañero y maestro. Al mismo tiempo le enviamos nuestro más sentido pésame a su esposa, la Dra. Lucinda Cacicedo y a toda su familia.

Dr. Gumersindo Fernández Vázquez, a petición de la junta directiva de la SEEN